

Gartenbauschule

Hünibach

Biologisch-Dynamisch

Mit dem Tod von

Suzanne Knoery

31. Oktober 1936 bis 21. Juli 2018

geht ein schöpferisches Leben zu Ende.

Getreu nach dem Motto der Gartenbauschule Hünibach, Werden – Wachsen – Wirken, hat Suzanne während fast vierzig Jahren junge Frauen zu Gärtnerinnen ausgebildet. Ihr grosses Fachwissen hat sie auch als Stiftungsrätin, später als Ehrenmitglied der Schule zur Verfügung gestellt.

Wir werden das Wirken von Suzanne Knoery stets in guter Erinnerung behalten.

Stiftungsrat
Geschäftsleitung
Mitarbeitende

Die Urnenbeisetzung ist am Montag, 30. Juli, um 14 Uhr auf dem Friedhof Hilterfingen. Die Trauerfeier findet anschliessend in der Kirche Hilterfingen statt.